



ひまわり通信

特定非営利活動法人 福岡地域福祉サービス協会
事業所； <訪問介護>ひまわり・巡回介護ひまわり・東・西・南
<デイサービス>ひまわりはらだ・柏の森 <ひまわり大楠>・リハビリデイ・小規模多機能・グループホーム

集合学習

人の尊厳と
権利擁護・接遇

介護職員としてマナーとルールを厳守し、より良いサービスに努める

4月の学習テーマ： 倫理規定 法令順守 個人情報保護

職業倫理なくして尊厳はない

倫理とは；人として守るべき事

認知症ケアで大切な倫理観



自立支援

自分勝手な行動が、利用者、同僚、会社の迷惑・不利益になっても「自分さえ良ければよい。」「バレなければ何もしてもよい」という考えがモラルの低下を招き、最終的に飲酒運転、虐待事件、詐欺事件など起こしてしまいます。



介護サービスの提供は法令の下に成り立っている

守秘義務は無意識や善意により違反してしまうことが多い



毎年、この学習資料を頂くたびに
介護従事者としての責任の
重さを痛感する

プロとしての専門的サービスへの
信頼と安心感から信用される。
法令順守は「守ろう」という意識
から自分を守る事になる。結果
利用者さんを守ることになる。

学習の感想

利用者さんの家に訪問するため、
プライベートな場面に立ち会うこ
とは様々あります。守秘義務と
仕事上必要な伝達と混合しない
ようにしたいです。

身体介護のとき、精神的苦痛が
ない様心がけ、寄り添いながらも
深追いせず、傾聴しながらコミュ
ニケーションをとるよう心掛け
たいと思います

ヘルパーには守秘義務があり、
業務で知りえた事がらを就業中、
退職後でも他人に話したりしては
いけない。飲食店でも周りに人が
いる中、聞かれていることを忘れず、
利用者の話題をしない。

ヘルパーさんへのお知らせ

「実績記録ソフト導入について」の案内を同封しております。
詳しくは6月に説明会を予定しておりますので、またご案内させていただきます。

ひまわり大楠



小規模多機能ホームは、ワックスがけの日に全員でクリーンパーク見学へ大移動。



グリーンパークの施設に「広かねー」と何度も繰り返しばっくりしてありました。



グループホームでは、人工骨頭置換術を受けて2週間で帰設された99歳の種まきにほっこり。



鯉のぼり等の季節の壁飾り作りに入居者のみなさん張り切っております。



5月、まだまだマスクの着用は多いけれど、街の人出が多くなってきており、日常に戻りつつあることを実感します。

博多もんが多い利用者さんは気持ちも高揚して大喜びでした。天気も良くアイスもペロリでした。

リハビリデイひまわり大楠は、新型コロナの影響による2年間の中止や去年の縮小開催を経て、4年ぶりに元の姿に戻った博多どんたくの大橋特設演舞台会場へ見学に行きました。



デイサービスひまわりはらだ



今月は吉塚のだるまの天ぷら、スシロー、



さんぞくやへ外食へ行きました。



月末には藤棚見学へ行きました。



来月はどこに食べに行こうかと、声が聞かれるようになり、楽しみにされている様子が伝わってきます。



満開の藤にみなさん笑みがこぼれていました。



気温も上がり、向かいの公園のゴミ拾いも再開しています。

デイサービス柏の森ひまわりホーム 柏の森ケアプラザセンター 柏の森



今月は三幸園につつじ見学に行きました。山の斜面一面に満開に咲いているつつじは圧巻で、素晴らしい景色に自然に笑みがこぼれていました。



この春、デイの畑はえんどう豆が豊富に実りました。



これも毎日お世話をしてくださる利用者様のおかげです。



収穫と下処理を利用者様にお願いし、その後美味しくいただきました。

--	--	--	--	--